



# Asamblea General

Distr. general  
2 de noviembre de 2020  
Español  
Original: inglés

---

## Comisión sobre la Utilización del Espacio Ultraterrestre con Fines Pacíficos

### **Información proporcionada de conformidad con la resolución 1721 B (XVI) de la Asamblea General por los Estados que han lanzado objetos capaces de describir una órbita o alcanzar puntos más distantes**

#### **Nota verbal de fecha 12 de octubre de 2020 dirigida al Secretario General por la Misión Permanente de Malasia ante las Naciones Unidas (Viena)**

La Misión Permanente de Malasia ante las Naciones Unidas (Viena) tiene el honor de referirse al satélite MEASAT-2, que fue lanzado el 13 de noviembre de 1996 (véase [A/AC.105/INF.406](#)).

A este respecto, la Misión tiene también el honor de comunicar que el mencionado satélite fue colocado, antes del fin de su vida útil, en operaciones de órbita inclinada que prolongaron su vida útil sustancialmente, más allá de su capacidad nominal. No obstante, tras dar señales de agotamiento del combustible en abril de 2018, el MEASAT-2 fue desorbitado y retirado de la órbita geoestacionaria de forma segura el 24 de julio de 2018<sup>1</sup>.

---

<sup>1</sup> Los datos sobre el objeto espacial se consignaron en el Registro de Objetos Lanzados al Espacio Ultraterrestre el 22 de octubre de 2020.

